



**KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
REPUBLIK INDONESIA**

Indonesia Terkoneksi: Makin Digital, Makin Maju

**PENGUMUMAN
PANITIA PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
NOMOR: 21/PANSEL.KOMINFO/KP.03.01/05/2023
TENTANG
HASIL TES PENULISAN MAKALAH DAN JADWAL ASESMEN
JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
DIREKTUR TATA KELOLA APLIKASI INFORMATIKA**

Berdasarkan hasil penilaian Tes Penulisan Makalah pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) Pratama Direktur Tata Kelola Aplikasi Informatika, kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Peserta yang lulus dalam Tes Penulisan Makalah dan berhak mengikuti tahapan asesmen, telah disusun berdasarkan urutan abjad sebagaimana terlampir.
2. Tahapan asesmen dilakukan dalam bentuk Tes Tertulis dan Wawancara yang akan dilaksanakan pada:
Hari, Tanggal : Senin, 15 Mei 2023
Waktu : Pukul 08.00 WIB s.d selesai
Tempat : Gedung Lembaga Psikologi Terapan Universitas Indonesia (LPTUI)
Jl. Salemba Raya No.4, Jakarta Pusat.

Bagi peserta yang dinyatakan lulus namun telah mengikuti tahapan asesmen pada seleksi JPT Pratama sebelumnya, maka **tidak perlu mengikuti tahapan asesmen** kembali.

Dalam mengikuti Tes Asesmen, peserta wajib melaksanakan protokol kesehatan dengan memakai masker serta peralatan pribadi masing-masing.

Mengingat pentingnya kegiatan ini, mohon peserta dapat hadir 30 (tiga puluh) menit sebelum kegiatan dimulai.

3. Peserta yang tidak mengikuti Tes Asesmen sesuai dengan waktu yang telah ditentukan dianggap mengundurkan diri. Kelalaian tidak mengikuti perkembangan informasi menjadi tanggung jawab peserta.

Demikian kami sampaikan. Keputusan Panitia Seleksi bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Jakarta, 12 Mei 2023
Ketua Tim Rotasi dan Seleksi Terbuka
JPT Madya dan Pratama,

Lampiran Pengumuman

Nomor : 21/PANSEL.KOMINFO/KP.03.01/05/2023

Tanggal : 12 Mei 2023

**DAFTAR NAMA PESERTA LULUS TES PENULISAN MAKALAH
JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
DIREKTUR TATA KELOLA APLIKASI INFORMATIKA**

No	Nama Peserta	Keterangan
1	Akhmad Rizki Taufik	
2	Aries Kusdaryono	
3	Menhariq Noor	Telah mengikuti Asesmen pada tanggal 9 s.d. 12 Mei 2023
4	Muhammad Azhar Iskandar Zainal	
5	Teguh Arifiyadi	Telah mengikuti Asesmen pada tanggal 9 s.d. 12 Mei 2023